

## PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à tous ceux et celles qui assistent à la 10° Conférence internationale annuelle pour les cadres policiers et les cadres chargés de l'application de la loi, organisée par le Service de police de la Ville de Montréal.

Les professionnels de l'application de la loi qui occupent des postes de cadre supérieur doivent veiller au bon fonctionnement de leur organisme dans un contexte de restrictions budgétaires et d'attentes accrues du public, tout s'assurant de ne pas compromettre leurs fonctions principales qui consistent à protéger nos collectivités. Cette année, la conférence aborde le thème des imprévus qui touchent les services de maintien de l'ordre en rassemblant un groupe de conférenciers internationaux de renom. Ils échangeront leurs connaissances et favoriseront la tenue de discussions sur les enjeux qui touchent les cadres chargés de l'application de la loi.

Le gouvernement coopère avec les intervenants et tous les ordres de gouvernement pour renforcer les services de police et contrôler les dépenses à long terme. Je suis convaincu que les participants à cette conférence en profiteront pour faire du réseautage et découvrir des solutions pratiques aux défis de gestion. Votre participation est une belle preuve d'engagement professionnel dans l'exercice de vos fonctions.

Je vous souhaite une conférence des plus productives et une célébration des plus agréables.

Le très honorable Stephen Harper, c.p., député

*OTTAWA* 2014